
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育目標 ：「自ら考える生徒 進んで行動する生徒  最後までやりぬく生徒」 
 

臼 中 だ よ り 

https://usuchu.city-niigata.ed.jp/ 

ブログ更新しています 
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新 潟 市 立 臼 井 中 学 校 
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FAX ０２５（３７３）５４６９ 
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○２学期始業式 各学年代表の発表より 

 

 

○校長講話より（抜粋） 

まずはじめに、31日間の夏休みを過ごして、またこうして皆さんと顔を合わせられたことを本当にうれしく思います。とい

うのは、１学期の終わりに私が皆さんにお話ししたこと、「自分の命、そして周囲の人たちも同じように、大切にしましょう」と

いう話をしました。だからこうして元気な姿で再開できたことに感謝です。ありがとう！ 

～ 中略 ～ 

さて、今日から２学期が始まります。２学期は１年の中で最も中身が濃く、皆さんがますます大きく成長できる期間である

といえます。体育祭や合唱コンクールなどの学校行事が目白押しですし、後半には生徒会役員選挙が行われ、いよいよ3

年生から2年生へバトンタッチが行われます。今はまだまだ暑く大変ですが、少し気温が下がり過ごしやすい時期なるにし

たがって、皆さんなりに様々なことに挑戦してください。そして、たくさんの経験を積んでいくことが、これからの君たちの成

長に大きく関わってくることは間違いありません。 

3年生は自分自身の進路実現に向けて、2年生は最上級学年に向けて、1年生は春に進学してくる新1年生のお手本に

なるべく、それぞれ日々の学校生活、家庭での生活を充実させていきましょう。何かに挑戦するときには、時に悩んだり、

困ったりすることもあるでしょう。そんな時は一人で悩まずに、ぜひ声に出してみてください。そんな困っている仲間がいれ

ば、みんなで声を掛け合って、助け合って乗り越えていく、そんな臼井中学校にしていってほしいです。 

２学期の抱負（３年 中島 杏） 

 私が２学期に頑張りたいことは、３つあります。 

 まず一つ目は勉強です。勉強は大まかに分けて、テス

ト勉強と受験勉強の二つになります。テスト勉強は主に

英語や数学などの前回点数がよくなかった教科を重点的

に学習したり、受験勉強対策用のドリルを入念にやった

りして、計画的に学習を進めます。 

 二つ目は行事に積極的に取り組むことです。２学期は

大きな行事が二つあります。どの行事も今年で最後なの

で、後輩をしっかり引っ張りつつ、クラスのみんなと良

い思い出を残せるように頑張ります。また、楽しむこと

を第一に頑張りたいです。 

 三つ目は健康管理です。２学期では今まで以上に健康

管理を徹底し、充実した学校生活を送れるよう努めます

。２学期以降は熱中症対策をしたり、受験に向けて体調

管理をしたりしていきたいです。 

 この３つのことを意識して、卒業までたくさんの思い

出を作っていきたいと思います。最後に先生方、今学期

もご指導よろしくお願いします。  

２学期の抱負（２年 皆川 心奈） 

 私が２学期に頑張りたいことは、２つあります。 

 一つ目は学習です。１学期のテストでは、あまり納

得のいく点数をとることができませんでした。自分に

とって納得のいく点数をとるには、毎日復習をし、で

きなかったところをコツコツ勉強し、１学期の頃より

も家庭学習を増やしていこうと思います。 

 二つ目は部活動です。９月には新人戦があり、合同

チームとして出場します。そのために私は２年生とし

て１年生に教えたり、キャプテンのサポートをしたり

していきたいです。また、技術面ではわからないとこ

ろを仲間や先生に積極的に聞いたり、日々の練習では

しっかりと意識して参加したりすることで、大会で悔

いのない試合をしたいです。 

 ２学期では学習と部活をともに頑張り、 

充実した学校生活が送れるようにしてい 

きたいです。 

２学期の抱負（１年 小栗 杏海） 

 入学してドキドキしていたらあっという間に１学期が終わってしまいました。私が中学生になって立てた目標

は、「テストで平均以上をとる」、「全力で部活動をする」、「先輩方と交流する」でした。 

一つ目のテストで平均以上をとることについては、初めての定期テストで怖かったけれど、しっかり単語など

を覚えて、そして合計点が平均点以上でした。しかし、一つ平均点以下の教科が出てしまって悔しかったので、

次は全部平均点以上にできるように復習をちゃんとして目指します。 

二つ目の全力で部活動することについては、自分なりの戦い方を決めて、先輩やコーチなどに教えてもらいな

がら、楽しみながらできてよかったです。これからは相手に勝てるように頑張りたいです。 

三つ目の先輩方と交流することについては、３年生の先輩とたくさん交流できました。今後も２，３年生と火

曜日レクで交流できる機会があったら交流したいです。２学期は反省点を生かして頑張っていきたいです。 

https://usuchu.city-niigata.ed.jp/


 


